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VERBALE  CONSIGLIO D’ISTITUTO 

  

SEDUTA STRAORDINARIA DI VENERDI’ 10  NOVEMBRE 2017 

 

Il giorno venerdì 10 novembre 2017 alle ore 18:00 presso la Sala Giunta 

dell'Amministrazione Comunale di Ponsacco si è riunito il Consiglio d’Istituto 

dell’Istituto Comprensivo “M.Lapo Niccolini” di Ponsacco con il seguente ordine del 

giorno : 

1-Comunicazione dell'Amministrazione Comunale relativa al servizio mensa. 

 

Risultano presenti oltre alla Docente Anna Maria Orazzini, che sostituisce il 

Dirigente scolastico in congedo per ferie: 

 

° Per la componente genitori i signori: Di Filippo (Presidente), Mandirola, Capannini, 

Masini, Bianchi, Ferretti; 

 

° Per la componente docenti i signori: Giuntinelli,  Monti,  Ciolino, Lisi; 

 

°Per la componente ATA i signori: D'Alvano, Dal Canto. 

 

°Per l'Amministrazione Comunale il Vicesindaco e Assessore alla P.I. Gallerini 

Fabrizio e la sig.ra Servillo Giovanna responsabile per i servizi trasporto e mensa del 

Comune di Ponsacco. 

 

Punto 1 dell'ordine del giorno: Comunicazione dell'Amministrazione Comunale 

relativa al servizio mensa. 

 

Gallerini apre la seduta a nome dell'Amministrazione Comunale informando i 

membri del CdI che il giorno 9 novembre ha appreso dai giornali locali che l'azienda 

“Alessio Carni”di Monsummano (PT)  è stata posta sotto inchiesta da parte dei NAS 

di Pistoia per forniture di carne non a norma a scuole e ospedali. Prosegue dicendo 

che per quanto riguarda il servizio mensa nel nostro Comune ci sono tre fornitori di 

carne: la Gemeaz, la Sodexo e, appunto la ditta Alessio Carni; quest'ultima ha 

rifornito fino ad oggi solo la cucina centrale che, a sua volta, preparava i pasti per le 

scuole d'infanzia Giusti, Machiavelli, Borghi e per la scuola primaria Giusti. 

Prosegue sottolineando che la cucina centrale è gestita da personale con esperienza 

pluriennale e dunque la prima valutazione di tipo visivo e olfattivo sulla qualità del 

cibo viene fatta dalle cuoche che procedono poi alla cottura . 

Come ulteriore garanzia, il personale in servizio alla mensa deve poi compilare 

schede sui prodotti che vengono consegnate alla dott.ssa Lupi e alla dott.ssa 

Marconcini dell’Ufficio Scuola e inoltre l'ASL ha l'obbligo di effettuare controlli 

periodici. 

Una ditta specializzata con sede a Cascina invece rileva la qualità ambientale del 
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luogo dove si cucina, fornendo  anche un esame particolareggiato sul cibo crudo e  

 

cotto che qui viene preparato. 

Tuttavia se per un qualsiasi motivo le cuoche rilevassero che il pasto previsto non può 

essere consumato, si renderebbe  necessaria una segnalazione alla ASL e 

successivamente all'Ufficio Scuola del Comune di Ponsacco.  L’Assessore precisa che 

in questi anni non ci sono state segnalazioni alla ASL e non si sono verificati episodi 

che abbiano causato intossicazioni alimentari nelle nostre scuole. 

Visti i fatti, a scopo puramente precauzionale il Comune ha comunque sospeso la 

fornitura di carne dalla ditta” Alessio Carni”e attraverso la commissione mensa sta 

attivando le procedure per una nuova gara d'appalto per avere un altro fornitore. Nel 

frattempo per tutta la settimana compresa da lunedì 13 novembre fino a venerdì 17 

novembre, di concerto col medico della ASL, sarà sospesa la somministrazione di 

carne nelle scuole dell’infanzia  Giusti, Machiavelli, Borghi e nella scuola primaria 

Giusti. 

Gallerini informa che è sempre a disposizione dell'utenza per eventuali chiarimenti su 

un tema fondamentale quale la salute pubblica. 

Non avendo altro da discutere o deliberare la seduta termina alle ore 19.15. 

 

 

Il segretario del                                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto                                                  

Consiglio d’Istituto          

(Monti Romina)                                                      (Di Filippo Anna Laura) 

 

________________     _________________ 


